



若萌えの学舎

『学校はみんながしあわせになるところ』

「本年もよろしくお願いします」

校長 細野 敦

保護者・地域の皆様におかれましては、新しい年を心穏やかに迎えられたこととお喜び申し上げます。希望に満ちた1年の始まりとなることをお祈り申し上げます。

さて、冬休みを終え、学校には生徒たちの明るい声が戻って来ました。2学期の終業式に「一年の計は元旦にあり」という言葉から、目標を立てて実行することの大切さを話しました。新学期、生徒たちはそれぞれが目標や決意を胸にスタートしたことと思います。3年生にとっては進路希望の実現に向けての正念場となります。入試の合否に目が行きがちですが、結果に関わらず、ここで頑張れたかどうかは今後の人生を切り拓く力に繋がっていきます。2年生は学校の顔となる準備期間です。修学旅行や3年生を送る会への取組、日常の生活を通して、その力をつけてほしいと思います。そして1年生は4月から先輩として新入生に範を示すための準備期間となります。中堅学年に求められる「上級生を支え、下級生をリードする存在」へと成長する学期となることを期待しています。本年も職員一丸となって生徒の更なる成長を支援してまいります。どうぞよろしくお願いします。

「通告なしでの避難訓練実施」

8日(木)生徒への通告なしで避難訓練を実施しました。これまでの避難訓練では教室に教員がおり、訓練の放送とともに生徒の避難行動を確認し、必要に応じて指示を出し、その後、廊下に整列して決められた避難経路を通って移動という流れでした。しかし、今回は発生時刻を休み時間とし、教室にいる生徒もいれば、廊下やトイレ、職員室付近にいる生徒もいる中で訓練を開始しました。地震はいつ、どこで発生するかわかりません。発生した際にその場で適切な行動がとれるようになってほしいという意図での実施でした。実施前の予想では、どのように行動するべきか戸惑う生徒がある程度はいるのではないかと考えていましたが、廊下にいた生徒は放送を聞くと、姿勢を低くして頭を守る行動をとり、整列せずの校庭への避難もスムーズにできていました。細かく見れば課題はありますが、今後も訓練を通して生徒に自分や周囲の命・安全を守れる力を育んでいきたいと思います。



2月の主な予定

2/3	火	教育相談週間⑥	16	月	生徒会委員会
4	水	ストレスマネジメント教育(1年 5校時)	17	火	スキー宿泊学習(1年)
5	木	教育相談週間⑦	18	水	スキー宿泊学習(1年)
6	金	全校朝会 命の日(2月8日が日曜日のため)	19	木	3年 期末テスト
10	火	開校記念日(課業日) 挨拶運動	20	金	3年 期末テスト 1年授業参観・保護者会
11	水	建国記念の日(祝日) ノーゲームデー	25	水	県公立高校入試事前指導 ノーゲームデー
12	木	2年授業参観・保護者会	26	木	県公立高校学力検査 1・2年 期末テスト
13	金	道徳授業研究会	27	金	県公立高校面接・実技 1・2年 期末テスト